

PRESSEMITTEILUNG

Eintrittspreise im FreibadSoden bleiben stabil

Bad Soden am Taunus, 17. März 2023. Wie die Wetterprognose für den Sommer 2023 wird, kann niemand vorhersagen. Aber eines ist jetzt schon sicher: Die Eintrittspreise, um das Bad im erfrischenden Nass so richtig genießen zu können, werden im Vergleich zum Vorjahr nicht erhöht.



Jörg Esch bei der Reinigung der Becken.
Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

So kostet der Eintritt für Erwachsene 5 Euro, für Schüler bis 17 Jahre 2 Euro und für Schüler und Studenten ab 18 Jahre 3,50 Euro. Gleich geblieben ist auch der Preis von 100 Euro für Saisonkarten und für die Familien-Saisonkarten mit 125 Euro. Die Liste aller Eintrittsgebühren kann [hier](#) eingesehen werden.

Sparsame Solarthermie

Pressekontakt:
E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de
Tel.: +49 6196 208-433

Dass trotz allgemeiner Preissteigerungen die Gebührenstruktur so gehalten werden konnte, hat nach Aussage von Bürgermeister Dr. Frank Blasch mehrere Gründe. Zum einen konnten durch die kombinierte Beheizung des Wassers mit Solarthermie Kosten eingespart werden. Zum anderen waren die Einnahmen im warm-heißen Sommer 2022 überdurchschnittlich. „Das freut mich für alle Badegäste, dass wir so eine Steigerung der Eintrittspreise vermeiden können“, erklärt Bürgermeister Dr. Blasch.

Für die Leiterin des FreiBadSoden, die Meisterin für Badebetriebe Katja Gilcher, mit ihrem Team Jörg Esch und Branko Trifunovic stehen bis zur Ankunft der ersten Schwimmer noch viele Aufgaben an – in dieser Woche haben sie mit der Auswinterung begonnen. Gelände und Beckenanlage müssen komplett gereinigt, die Wasseraufbereitungstechnik wieder hochgefahren, eingestellt und kontrolliert werden. Die Sonnenschutzanlagen und Spielgeräte kommen wieder an ihre Plätze, die Gärtner schneiden Hecken zurück und bringen den Rasen auf Vordermann. Und die Kassiererinnen Haidi Noll-Kaske, Sybille Garkisch und Pia Göbel stimmen schon mal ihre Arbeitszeiten ab.

Saisonkarten bestellen

Bestens bewährt hat sich in den vergangenen Jahren, die Anträge für Saisonkarten [hier](#) von der städtischen Homepage herunterzuladen, auszudrucken, auszufüllen und ab dem Tag der diesjährigen Saisonöffnung an der Kasse vom FreiBadSoden abzugeben, wo die Anträge dann zeitnah bearbeitet werden.

Wann die ersten Badegäste ins Wasser springen können, steht allerdings noch nicht fest. „Das hängt von vielen technischen Faktoren ab – und natürlich vom Wetter“, erläutert Katja Gilcher. „Sobald wir den Termin verbindlich wissen, werden wir ihn auf allen Kanälen mitteilen.“

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.